

Un drame de la jalousie

Une femme de quarante ans a été retrouvée morte dans sa riche maison bourgeoise ce week-end. La police a été immédiatement informée par la femme de chambre, catholique. Elle avait attesté que le couple avait soupé ensemble. Elle avait trouvé que l'atmosphère dans la salle à manger était particulièrement tendue. Deux heures plus tard, elle avait vu que le mari avait pris un pistolet et avait menacé sa femme pour qu'elle avoue sa relation avec un autre homme. Même si elle a prétendu qu'elle n'avait aucune aventure avec qui que ce soit, il ne l'a pas crue, a tiré et l'a tuée. Il s'est ensuite donné la mort. La domestique est le principal témoin de ce drame de la jalousie.
(Merci à Rita et Vanynya pour l'idée de ce texte)



Photo Irina Werning